



(体) たくましい子 (知) かしこい子 (徳) せいっぱいがんばる子

# 高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年7月31日 第22号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

## < 1学期が終了しました！保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます >

4月6日にスタートした第1学期が終了しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休業や分散登校となり、学校再開後も3密を避ける工夫をしながらの1学期となりました。保護者の皆様におかれましては、朝の検温をはじめとする感染防止と安全な生活等へのご協力いただきとともに、本校の教育活動へのご理解とご支援をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。1学期終業式では、子どもたちに次のような話をしました。

4月、皆さんには、「夢をもち、いろいろなことにチャレンジしてほしいこと」、「がんばった事やできるようになったことを、どんどん増やしてほしいこと」を話しました。

その後、しばらくしてから学校がお休みになりました。学校が再開するときには、「自分とまわりの人々の健康を守るために、心と身体を守ることにチャレンジしましょう」という話もしました。

皆さん、いかがだったでしょうか。皆さんは、「手洗い」「マスク」「2メートル」の三つに気を付けながら、自分の健康と周りの人の健康を守るためによくがんばったと思います。

「心をこめたあいさつ」「返事」「靴そろえ」にも一生懸命に取り組み、心を磨くこともがんばりました。そして、毎日の学習をはじめ、係活動や委員会活動、清掃、ボランティア活動等、自分の目標に向かって、それぞれにチャレンジし続ける姿、大変素晴らしかったです。

1学期のみなさんのチャレンジを2学期の生活にもつなげていきましょう。

明日から、8月19日までの夏休みが始まります。ぜひ充実した夏休みにしてください。そのために、校長先生から3つのお願いがあります。

1つ目、「心と体の健康を守ることにチャレンジ」をしてください。これは、1学期もがんばったことです。新型コロナウイルス感染症の流行はまだ続いています。自分や周りの人の健康を守るために大切なチャレンジです。どのようなことに気をつけるかは、後ほど、薄井先生から詳しくお話があります。しっかり聴いてください。

2つ目は、家族と過ごす時間を大切にしてください。ぜひ、たくさんお話ししたり遊んだりしてください。ぜひ、お手伝いにもチャレンジしてください。

3つ目は、1番大切なことです。2学期の始業式の日、元気に登校してください。夏休み中、事故などにあうことなく、始業式に全員が元気に登校してくれることを、校長先生は何よりも願っています。

2学期の始業式の日、また、元気な高瀬小学校の皆さんと会えることを楽しみにしています。

夏休み中の「学習・生活・安全」につきましては、本日配付された各種お便りをご参考にしていただき、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

## < 授業紹介 > 【1年1組 生活科「いきものなかよし」 国語「こんなことがあったよ 赤沼先生」】

グループごとにわかれて、校庭の虫をとり観察することにチャレンジしました。友達と協力し合う姿、活動に没頭して新しい発見をする姿が見られました。観察した後は、虫をもとの場所へかえました。教室にもどると、国語の学習として作文を書くことにチャレンジしました。自分が取り組んだことや気持ちを素直に表現していました。子どもたちの成長が伝わってくる時間でした。作文を一つ紹介します。題は「むしさがしをしたよ」です。

わたしは、せいかつかのじかんにむしさがしをしました。いろんなむしをつかまえました。すごくかわいかったです。むしめがねでみたらむしのかおがはっきりみえました。ありがとう。さようなら。

